

Biden: la muerte de la activista Aysenur en Cisjordania "fue aparentemente un accidente"

GUERRA. El Ejército israelí admitió que pudo haber disparado por error a la turcoestadounidense, mientras que los muertos en Gaza superaron los 41 mil.

Efe

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, afirmó ayer que la muerte de la activista turcoestadounidense Aysenur Ezgi Eygi, por un disparo del Ejército israelí en Cisjordania ocupada, "fue aparentemente un accidente".

En declaraciones a la prensa en la Casa Blanca, Biden señaló que la bala israelí que mató a la activista "rebotó en el suelo" y aseguró que está intentando conocer más detalles de su muerte, que se produjo durante una protesta cerca de la localidad de Nablus, en Cisjordania ocupada.

"Aparentemente fue un accidente, (la bala) rebotó en el suelo y la alcanzó por casualidad. Estoy investigando esto ahora", se limitó a decir el presidente estadounidense.

Tras realizar una investigación sobre los hechos, el Ejército aseguró que "es altamente probable que fuera alcanzada sin querer por fuego israelí que no iba dirigido contra ella", sino contra un presunto instigador en una manifestación que calificó de "disturbio".

Israel no dio más detalles sobre quién era el objetivo de su ataque, que ocurrió durante una marcha semanal organizada por el Movimiento de Solidaridad Internacional (ISM) contra la expansión de los asentamientos judíos en Cisjordania que, según testigos, transcurrió de manera pacífica.

El sábado, el gobernador de Nablus, Ghassan Daghlis, aseguró que la autopsia realiza-



EL FUNERAL DE LA ACTIVISTA FUE REALIZADO AYER CON HONORES.

da a la activista confirmó que murió por un disparo en cabeza de un soldado israelí.

Las autoridades israelíes solicitaron ayer realizar su propia autopsia al cuerpo de la joven. "El Ejército expresa su más sincero pesar por la muerte de Aysenur Ezgi Eygi", remarcaron las fuerzas.

TESTIMONIO DE VETERANO

Jonathan Pollak, veterano activista israelí que participó en la protesta en la que murió la joven, dijo ayer a Efe que los soldados permanecieron apostados en una colina a más de 200 metros de los manifestantes, desde donde tenían "una línea de visión clara" de a qué disparaban.

"Sabemos que estas investigaciones son un mecanismo para asegurar la impunidad (de las fuerzas israelíes)", dijo el activista sobre las pesquisas anunciadas por el Ejército tras el incidente.

41.000 MUERTOS

Jerusalén (EFE).- La ofensiva militar israelí en la Franja de Gaza deja ya más de 41.000 muertos confirmados, después de los ataques de las últimas 24 horas en el devastado enclave palestino, dijo en su informe diario el Ministerio de Salud gazaí, controlado por Hamás.

El ministerio informó de "tres masacres contra familias" en el último día, que dejaron 32

fallecidos y unos cien heridos. Israel bombardeó esta madrugada tiendas de campaña de desplazados en la designada "zona humanitaria" del centro y sur de Gaza, matando al menos a 40 palestinos, según Hamás, en un ataque que el Ejército dice iba dirigido contra tres altos cargos islamistas y que de hecho habrían "eliminado" al menos a uno de ellos, aunque la organización terrorista lo negó.

Una serie de proyectiles cayeron sobre el campamento de evacuados en la zona costera de Mawasi (Jan Yunis), causando tres cráteres de unos diez metros de profundidad y arrasando una veintena de tiendas de campaña.

EFE

CS